

Didier Cuche

Ehemaliger Ski-Champion



Didier Cuche, geboren und aufgewachsen in Le Pâquier, Schweiz.

Nach abgeschlossener Metzgerlehre war Didier Cuche ab 1993 als Profi im Skizirkus aktiv. Er war auf Abfahrt, Super-G und Riesenslalom spezialisiert und gehörte in diesen Disziplinen über mehrere Jahre zur Weltspitze. 369 Weltcupstarts, 67 Podien, 21 Siege, darunter 5 unvergessliche Siege auf der Streif in Kitzbühel und somit Rekordhalter.

Zu seinen grössten Erfolgen gehören ebenfalls die Silbermedaille an den Olympischen Spielen 1998 in Nagano, die Goldmedaille im Super-G und die Silbermedaille in der Abfahrt bei den Weltmeisterschaften in Val d'Isère 2009, die Silbermedaille bei der WM in Garmisch-Partenkirchen.

Sechsmal gewann er die Kristallkugel: viermal in der Abfahrt, einmal im Super-G und einmal im Riesenslalom. Im Weiteren wurde er 2009 und 2011 zum Sportler des Jahres gewählt und im Jahr 2011 zum Schweizer des Jahres. Auch nach Ende seiner Aktiv-Karriere 2012 hat Didier Cuche seine Leidenschaft zum Skifahren nicht verloren und steht regelmässig mit Partnern oder ehemaligen Kollegen auf den Brettern. Er hat den Übergang in die neue Lebensphase erfolgreich gemeistert und ist heute sowohl als Markenbotschafter als auch als Coach und Berater im Nachwuchsbereich des Skisportes tätig.

Nachkarrieretätigkeit:

- Markenbotschafter für Audi, Head, Kjus und Ovomaltine
- Engagement für das regionale Leistungszentrum Ski Alpin Giron Jurassien
- Botschafter für Passion Schneesport
- Engagement für Eurosport im Bereich Ski
- Ehemann und Vater